

30/05/2018

Fiscalía Oriente indaga robo que afectó a vecinos de La Reina

Un violento robo afectó a una familia de la comuna de La Reina, luego que dos sujetos ingresaran al hogar cerca de las siete de la mañana de hoy. Tras la denuncia, el fiscal Marcelo Miranda se constituyó en la casa afectada en calle Almirante Gomez Carreño, decretando diligencias investigativas a la BIRO Oriente de la PDI.



“Ingresan con destornilladores, intimidan a la dueña de casa con sus dos hijos, fueron muy violentos, golpearon a uno de los menores, sustrajeron especies, dinero, joyas y posteriormente se llevan el vehículo del dueño de casa . En este momento se está trabajando el sitio del suceso la Biro, se están trabajando cámaras y huellas”, informó el fiscal tras el trabajo en el sitio del suceso.